



KURANGI BEBAN ARUS MUDIK

14 Rambu Penunjuk Arah Disiapkan

YOGYA (MERAPI) - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta akan memasang sekitar 14 Rambu Pengarah Penunjuk Jalan (RPPJ) di sejumlah titik. Hal ini untuk mengurangi beban arus lalu lintas yang masuk ke Kota Yogyakarta selama arus mudik dan balik Lebaran.

"Rambu akan kami pasang mulai H-7. Terutama di titik arus lalu lintas yang akan masuk ke kota. Ini untuk mengurangi beban arus lalu lintas di Kota Yogyakarta," kata Kabid Pengendalian Operasional Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta Sugeng Sanyoto kepada *Merapi* Minggu (28/7).

Sejumlah titik yang menjadi lokasi pemasangan RPPJ di antaranya simpang empat Wirobrajan dan Jalan Magelang. Selain itu juga di titik-titik yang mengarah adanya kepadatan arus lalu lintas.

Pemudik yang hanya melewati Yogyakarta, diarahkan ke jalan di luar kota Yogyakarta. Mengingat Kota Yogyakarta juga merupakan kota wisata sehingga menjadi jujugan selama libur Lebaran. Terutama kawasan Malioboro.

Untuk mengatasi luberan pengunjung Malioboro, lokasi parkir tambahan juga disiapkan di Jalan Ketandan (bekas kampus

UPN) atau Malioboro 3. Dia mengatakan, lokasi itu mampu menampung sekitar 150 mobil dan 500 roda dua. Selama ini parkir Malioboro mengandalkan Taman Parkir Abu Bakar Ali, selatan Beringharjo, Senopati dan Ngabean.

Dishub juga sudah memasang rambu untuk parkir di lokasi parkir Malioboro 3. Rambu itu diletakan di simpang empat Suryatmajan, simpang 4 Ketandan dan di jalan Pabringan pertigaan lorong pasar ke arah utara.

Menurutnya pekan ini kepadatan lalu lintas memang sudah mulai ada peningkatan. Terutama di Jalan Malioboro, Magelang, Jalan C Simanjuntak, Jalan Urip Sumoharjo dan simpang empat Jalan Prof Yohanes Titik simpang empat di Gondomanan dan Kleringan juga ada peningkatan arus kendaraan. "Ada peningkatan kepadatan lalu lintas, tapi masih lancar. Kepadatan karena lebih ke pola masyarakat yang belanja mencari kebutuhan Lebaran," tambahnya.

Oleh sebab itu masyarakat dapat mengambil jalan alternatif agar tidak terjebak kepadatan lalu lintas. Petugas piket lalu lintas juga sudah diterjunkan untuk memantau lalu lintas. **(Tri)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005